

Bildung „mit Biss“

Gesamtschule stellte ihre Oberstufe vor

WALTROP. (ML) Die zehnte Klasse hinter sich gebracht – und was nun? Auf zum Gymnasium oder doch zur Gesamtschule?

Um für ihr Angebot zu werben, veranstaltete die Sekundarstufe II der Gesamtschule am Freitag die Bildungsschicht. Bereits zum fünften Mal konnten sich Schüler und Eltern ein eigenes Bild von der Gesamtschule und insbesondere der Oberstufe machen. An Infoständen standen Eltern, Schüler und Ehemalige

für Fragen und Antworten bereit. Die drei Jahrgänge der Oberstufe stellten ein umfangreiches Unterhaltungsprogramm auf die Beine.

Unter dem diesjährigen Motto „Bildung mit Biss“ sorgte vor allem der Poetry Slam für Begeisterung. Neun Schüler aus der elften Klasse trugen ihre eigenen Gedichte zum Thema Schule vor. Vom Publikum wurden die besten drei Hobbydichter gewählt, zu gewinnen gab es Kinogutscheine.



Dennis holte mit seinem Gedicht den dritten Platz beim Dichter-Wettstreit im Rahmen der Bildungsschicht.

—FOTO: MAREN LÜHR